



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

affaires étrangères

Question écrite n° 87028

## Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il juillet dresse de son entretien le 27 juillet 2015, ainsi que les perspectives qui en découlent, avec M. Riad Yassin, ministre des affaires étrangères du Yémen.

## Texte de la réponse

Le ministre des affaires étrangères a reçu le 27 juillet dernier son homologue yéménite, Riad Yassine. A cet occasion, il a réitéré l'appui de la France aux efforts des autorités yéménites légitimes et son soutien constant à la stabilité et à l'unité du pays. Il a salué l'action de l'envoyé spécial du secrétaire général des Nations unies, Ismail Ould Cheikh Ahmed. Il a également rappelé, conformément à la résolution 2216 du conseil de sécurité des Nations unies, l'importance d'un dialogue inclusif en vue d'une solution politique, seule voie pour parvenir à un règlement de la crise. Les deux ministres ont par ailleurs évoqué l'importance de la trêve humanitaire pour permettre l'accès rapide des acteurs humanitaires aux populations civiles, où qu'elles se trouvent.

## Données clés

**Auteur :** [M. Thierry Lazaro](#)

**Circonscription :** Nord (6<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 87028

**Rubrique :** Ministères et secrétariats d'état

**Ministère interrogé :** Affaires étrangères

**Ministère attributaire :** Affaires étrangères

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [11 août 2015](#), page 6033

**Réponse publiée au JO le :** [8 septembre 2015](#), page 6804